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I.MUNICIPALIDAD SAN VICENTE DE TAGUA TAGUA  

SECRETARÍA MUNICIPAL  

 

 

 

SESION Nº 1 4 -2017  

 

En San Vicente de Tagua Tagua , a 20 de Abril de 2017,  siendo las 09.00  hrs. en el 

Salón Auditórium Municipal, se reúne el H. Concejo Municipal en Sesión Ordinaria, 

presidido por el Alcalde Sr. Jaime González Ramírez, con la asistencia de los concejales 

Sr. Guido Carreño Reyes, Sr. Marcelo Abarca Jorquera, Sra. Rosa Zacconi Q uiroz, Sr. 

Agustín Cornejo Urzúa,   Sr. José Patricio Piña Lagos y Sra. María Teresa Fondón García . 

Actúa como Secretario del Concejo el Secretario Municipal Sr. Omar Ramírez.  

Actúan como secretaria de actas la  Srta. Mariela Abarca Centeno, quienes  para efe ctos 

de la presente acta, se remiten a lo dispuesto en el inciso 4°, del artículo 84° de la Ley 

18.695, cuyo tenor literal es el siguiente:  

ñLas actas del concejo se harán públicas una vez aprobadas, y contendrán, a los 

menos, la asistencia a la sesión, lo s acuerdos adoptados en ella y la forma como 

fueron votadasò. 

Se encuentran presentes en la sala las personas de acuerdo al listado de firmas que se 

acompaña.  

SR. ALCALDE: En nombre de Dios y de la Patria, da iniciado el presente concejo   
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Ci tación a sesión de Concejo Nº 14 de fecha 20 de Abril  de 2017  
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Asistencia Funcionarios  

 

 

 

 

 

 

1. -  Observaciones al Acta  

1.1. -  Observa ciones al Acta de la Sesión Extraordinaria Nº 5  

Sin observaciones  

 

2. -  CORRESPONDENCIA  
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2.1. - Informe Social DIDECO en respuesta de solicitud de Casa Acogida Santa 

Bernardita  
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SRA. ROSA ZACCONI: Comenta que es como otras instituciones que solicitan 

beneficios, pero aquí dependemos si tenemos recursos o no, porque evidentemente 

hay  muchas familias sanvicentanas que tie nen parientes hospitalizados en Rancagua 

que son vulnerables y se les está dando un servicio, si son cuatro familias que desde 

enero a marzo han estado cree que es factible hacerlo, el tema es sí existen los 

recursos y el tema para eso.  

SR. ALCALDE: Opina  que no necesariamente deben acceder a todo lo que solicitan, 

pero tal vez se podrían tener $300.000.  

SR. JORGE RUBIO: Cree que se podría entregar este aporte por medio de la p artida 

de Organizaciones Comunitarias que es la que tiene presupuesto disponible.  

SRA. MARIA TERESA FONDON: Comenta que en ocasiones anteriores se ha ayudado 

a esta casa de acogida.  

SR. ALCALDE: A continuación solicita al Sr. Secretario someta  a votación la 

aprobación de otorgar $300.000 a la casa de acogida Santa Bernardita.  

SR. GUIDO CARREÑO: Aprueba.  Argumenta que sería bueno que las familias más 

vulnerables de San Vicente la conocieran.  

 

SR. MARCELO ABARCA: Aprueba.   

SRA. ROSA ZACCONI: Aprueba.  

 

SR. AGUSTIN CORNEJO: Aprueba.  Argumenta que todos los años están pidiendo 

ayuda, entonces para el próximo año sería bueno pedirles un balance del movimiento 

de caja que ellos tienen para saber también de que otras municipalidades están 

recibiendo ayuda.  

 

SR. JOSE PATRICIO PIÑA: Aprueba . 

SRA. MARIA TERESA FONDON: Aprueba.  

SR. ALCALDE: Aprueba.  
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2.2. -   Solicitud Grupo de Comerciantes de un S ector de la Calle Exequiel 

Gonzál ez  

 


